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На буровом  участке сме
нился лидер: пробурив за 
неделю 1.068 погонных мет
ров взрывных скважин, впе
ред вышла бригада А. В. 
Травкина.

Более чем в полтора ра
за перевыполнил задание 
семидневки экипаж Н. Е. 
Дурягина: погрузил 24.017 
кубометров горной массы.

ЦЕХ
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО

ТРАНСПОРТА
Бригада водителей семи- 

десятипятитонников, воз
главляет которую  Р. А. Ка
та е в , за первую  декаду 
выполнила план на 123 про
цента.

Ко дню  выборов водители
B. В. Цибуляк, В. И. Ш айго- 
родский, В. М . Томарович 
обязались перевыполнить 
план на 20 тысяч тонно-ки
лометров, фактически же 
перевыполнили на 83,4 ты
сячи.

Несколько меньше —  
80,5 тысячи тонно-километ
ров —  записали на сверх
плановый счет водители
C, М. Зайков, В. В. Нико- 
лю к, С. А. Ш емякин.

ОБОГАТИТЕЛЬНЫЙ
КОМПЛЕКС

Смена Л. И. Курикова 
(оператор О. В. Зайченко) 

.продробила 86.910 тонн ру
д ы  '(102,8 процента).

На участке обогащ ения 
смена В. И .' Красникова 
(оператор Т. Я  Политова) 
выпустила 35.940 тонн ж е 
лезного концентрата при 
плане 33.720 тонн. При этом 
качество продукции —  вы
ш е планового.

Коллектив участка флота
ции с начала года выпустил 
сверх плана 21.902 тонны 
апатитового концентрата, 
что на 6.442 тонны превы
ш ает взятые обязательства. 
Наибольший вклад —  6.084 
тонны —  внес коллектив 
смены М . Н. Любовцева.

БАЗА
МАТЕРИАЛЬНО-
ТЕХНИЧЕСКОГО

СНАБЖЕНИЯ
Бригада грузчиков В. Г. 

Ф адеева 11 июня на полто
ра часа быстрее норматива 
разгрузила вагон. О со
бо  отличились А. В. Трифо
нов, И. А. Пашаев и сам 
бригадир. Сменное задание 
они выполнили на 130 про
центов.

ПО ЧЕТЫРЕМ 
ГРУППАМ

П роф ком  подвел итоги 
социалистического соревно
вания цехов за май. Пере
ходящ ие Красные знамена 
присуждены коллективам 
обогатительного комплекса 
(первая группа), ремонтно
механического цеха (вторая 
группа), теплоэлектроцент
рали (третья группа) и от
делу технического контро
ля (четвертая группа). От
мечена хорошая работа 
коллективов цеха подготов
ки производства, энергоце
ха и иеха заводских лабо
раторий.

В начале мая тяжелобольному срочно понадобилась 
кровь. Нужной группы, как на грех, не оказалось. Работ
ники станции переливания крови подняли свою картоте
ку и обратились к донорам, этим добровольным пом ощ 
никам медиков. Пришли 9 человек. В их числе и заме
ститель начальника участка гравитации обогатительного  
комплекса Р. П. Каратаев.

Нелегко подсчитать, скольким людям в трудную  м и
нуту помогла кровь, данная Роальдом Петровичем. За 
безвозмездную многократную  дачу крови он награжден  
медалью «Заслуженный- донор СССР».

Ф ото Н. Ганиевой.

ф Пресс-факт

В честь 
выборов

в местные Советы народных 
депутатов и народные суды 
экипаж теплохода «Ковдор» 
организовал субботник по 
поддерж анию  хорош его 
технического состояния суд
на.

Без случаев аварийности, 
ком м ерческого брака и 
травматизма проведено не
давно завершившееся ин
тернациональное комплекс
ное соревнование с порто
виками Хайфона, также по
священное дню  выборов.

Проведены итоговые за
нятия в системе политиче

ской учебы. Наглядная аги
тация на суДне в полном 
объеме готова к смотру- 
конкурсу, посвящ енному 60- 
летию освобождения Даль
него Востока от интервен
тов и белогвардейцев.

Во всеоружии встречает 
своих избирателей участок 
№  165: работает агитпункт, 
проводятся лекции, бесе
ды, политинформации.

В целом социалистиче
ские обязательства в честь 
этого знаменательного со
бытия выполняются успеш
но. 20 июня теплоход будет 
эксплуатироваться на сэко
номленном топливе.

В. Ж У РА В Л Е В . 
(«Дальневосточный мо
ряк» № 68 от 10 июня 
1982 года).

Акцент— 
на автоколонны
Освоение больш егрузных 

машин прямым образом 
касается и нас, работников 
планового отдела ЦТТ. Что
бы лучше ознакомиться с 
накопленным опытом, в мае 
мы побывали в Полтавском 
ГОКе. Я интересовалась 
планированием в горно
транспортном цехе.

У них на балансе 86 соро- 
катонников (у нас -г- 137), 
18 семидесятипятитонников 
(у нас 27), 25 —  стодвадца- 
титонников (нам, как из
вестно, обещ ают 20). Силы 
примерно равные. Но инте
ресно, что у полтавчан 12 
процентов общ его числа 
персонала составляют ин
женерно-технические ра
ботники, у нас же —  толь
ко 5 процентов. И заняты 
у них ИТР в основном в ре
монтной службе.

На БелАЗах-549 и НД- 
1200, когда последние в 
прош лом году прибыли в 
ГТЦ, полтавчане создали 
комплексные бригады. В 
каждой на 10 автомобилей 
—  40 водителей, • 10 слеса
рей, один* электрик-наяад- 
чик и один моторист по 
двигателям. План дается в 
тонно-километрах. Все чле-

т м н

ны бригады заинтересова
ны в том, чтобы перевезти 
как мож но больше, работа
ют в общ ий котел. Выпол
нили план на 100 процентов 
—  премия 40 процентов (а 
максимальная —  60).

К сожалению, по анало
гичному пути, то есть со
здать такие же комплекс
ные бригады, мы в нашем 
цехе не можем пойти. И ос
новная причина — - нехват
ка слесарей, хотя водителей 
в цехе достаточно. У нас 
ремонтные работы будут 
специализироваться по трем 
автоколоннам, каждая из 
которых объединит маши
ны о^ной марки.

Автоколонна станет ос
новной структурной едини
цей, в результатах работы 
которой будут кровно за
интересованы и водители, и 
ремонтники, и руководители 
всех рангов. '

3. Д Е РК А Ч , 
начальник планово
экономического отдела 
ЦТТ.

Новый участок
. Ц апреле мы,езднди в Л е 
бединский ГОК с, группой 
водителей,' проходили ста
жировку в карьере. П олу
чил я удостоверение с, пра-

-  ф Перенимаем опыт

вом преподавания устрой 
ства и техобслужив j hh: 
НД-1200. По возвращен»: 
начал готовить учебный ма 
териал, однако возникло 
немало неясных вопросов. 
Пришлось ехать еще раз.

А в мае в цехе ввели но 
вую должность — началь 
ника участка технической: 
обслуживания и текущего 
ремонта стодвадцатитонни 
ков, на которую меня н а 
значили. Теперь уж е  при
шлось заниматься и техни
ческой подготовкой произ
водства. Знакомился с уп
равлением и организацией 
текущего ремонта, перени
мал накопившийся опыт по 
ТО — все это пригодится 
для работы на участке тех
нического обслуживания ги
гантов.

По окончании сборки м а
шин водители-инструкторы 
начнут стажировать тех, кто 
прошел теоретический курс.

Собирать автосамосвалы 
будут инструкторы. П од
ключатся и обученные во
дители. С выходом первой 
машины на линию заработа
ет участок техобслужива
ния,- ■

Б. Б О РО Д И Н , 
начальник участка ТО 
и ТР автомобилей НД- 
1200 цеха технологи
ческого транспорта.

1
Группа водителей ЦТТ на стажировке в Лебединском ГОКе.

Ф ото В. Р»>1то»а.

#  Руда— уголь— транспорт— металл Ж

Итоги работы смежников
Завершены четыре меся

ца соревнования трудящ их
ся смежных предприятий 
Северо-Запада.

Коллектив О ленегорского  
горно-обогатительного ком 
бината апрельское задание 
по реализации продукции 
выполнил на 100,7 процен
та. Сверх плана отгруж ено 
продукции на сумму 52,2 
тысячи рублей. 7,4 тысячи 
тонн ж елезного концентра
та отгруж ено потребителям 
сверх плана, из них 3,4 ты
сячи тонн —  Череповецко
му металлургическому за
воду. Качество выработан
ного концентрата хорошее. 
Снижен простой каждого 
вагона на 0,3 часа против 
нормы. Задание по произ
водительности труда пере
выполнено на 2,8 процента.

Но с начала года коллек
тив комбината задание по 
реализации продукции вы
полнил на 97,1 процента. 
Выработка концентрата со
ставила 95 процентов, от
грузка —  90,7 процента.

Металлургам Череповца не
додано 196,2 тысячи тонн 
концентрата. Завышен обо
рот каждого вагона на 0,1 
часа.

Коллектив Ковдорского  
горно-обогатительного ком 
бината задание апреля по 
выпуску железного кон
центрата выполнил, но не 
справился с планом реали
зации продукции.

О тгрузка ЧМЗ выше пла
на на 2,4 процента, или на 
5 тысяч тонн концентрата. 
Перепростой каж дого ваго
на под погрузкой на путях 
комбината составил 0,1 часа.

За четыре месяца года 
задание по выпуску желез
ного концентрата выполне
но на 100,5 процента. Сверх 
плана произведено 9,5 ты
сячи тонн продукции. Зада
ние по реализации продук
ции перевыполнено на 322 
тысячи рублей. Качество 
отгруж енного концентрата 
улучшено на 0,3 процента 
против нормы. ЧМЗ отгру
жено к плану 22,7 тысячи

тонн концентрата. Есть эко
номия вагоно-часов в ре
зультате сокращения про
стоев.

Коллектив производст
венного объединения «Вор
кутауголь» перевыполнил 
план апреля по реализации 
продукции на 2 миллиона 
864 тысячи рублей, по вы
пуску угольного концент
рата —  на 12,8 тысячи тонн. 
Каждый вагон находился на 
путях объединения на 2,5 
часа меньше нормы. В ре
зультате сэкономлено 67,1 
тысячи вагоно-часов.

С начала года план реа
лизации продукции пере
выполнен на 5 миллионов 
999 тысяч рублей. Дополни
тельно к заданию выпущено 
угольного концентрата 61,2 
тысячи тонн, в том числе со 
Знаком качества 36,8 тыся
чи тонн. Сверхплановая от
грузка металлургам соста
вила 31,6 тысячи тонн.

Коллектив пикалевского  
объединения «Глинозем» 
задание по реализации то

варной продукции в апреле 
выполнил на 100,2 процен
та. Сверх плана отгруж ено 
продукции на сумму 36 ты
сяч рублей. Выработано 
в счет социалистических 
обязательств 2.000 тонн 
флюсов. Качество отгруж ен
ного известняка хорошее. 
О борот каж дого вагона на 
путях объединения ускорен 
на 0,2 ' часа по сравнению 
с нормой. Задание по про
изводительности труда пе
ревыполнено на 0,4 процен
та.

За четыре месяца план 
по реализации продукции 
перекрыт на 0,1 процента. 
Дополнительно выработано 
6.100 тонн флюсов. Но как 
и в предыдущ ие месяцы, не 
выполнены обязательства 
по ритмичной поставке из
вестняка. По вине работни
ков Октябрьской железной 
дороги и объединения че
реповецким металлургам 
недогруж ено 120,8 тысячи 
тонн известняка.

Трудящиеся ленинград
ского объединения «Втор- 
чермет» государственный 
план по перерабогке ме

таллолома за прошедшйЩ 
месяц выполнили не 102,9 
процента, а по реализации 
продукции —  на 103,8 п р о 
цента, перевыполнив его на 
167 тысяч рублей. Достиг
нута высокая производи
тельность труда —  111,3 
процента. Коллектив допу
стил отставание по отгрузке 
металлошихты в количест
ве 7,9 тысячи тонн. П ро
стой каж дого вагона выше 
нормы на 1,4 часа.

С начала года у ленин
градцев сохраняется д о /fr 
как по переработке метал
лолома, реализации товар
ной продукции, так и по 
росту производительности 
труда.

Коллегия О ктябриной  
железной Дороги государ
ственный план погрузки V 
апреле выполнил на 97,5 
пррцента.

Перевы полнено м есячное  
задание по отгрузке олейе- 
горского и ковдорского 
железного концентрата, но 
допущ ено отставание по д о 
ставке пикалевского из
вестняка в количестве 51,5 
тысячи тонн,
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В цехе технологического транспорта имя Анатолия 
Васильевича Кашина всегда назы ваю т в числе лучших, 
опытнейших водителей. Он работал  на всех м арках 
большегрузных автосам освалов и всегда успешно спра
влялся с заданиям и. В прошлом году он обязался на 
своем семидесятипятнтоннике перевезти за  4,5 года 885 
тысяч тонн горной массы, то есть досрочно выполнить 
пятилетку. Добросовестная, безупречная работа Анато
лия Васильевича отмечена орденами Трудовой Славы 
III и II степени.

Немало в цехе водителей, которым А. В. Кашин по
мог постичь тонкости профессии.

Активно участвует Анатолий Васильевич в ж изни 
коллектива. Он член партийного бюро цеха. Как депу
тат городского Совета прошлого созы ва А. В. Кашин 
работал в городской группе народного контроля. В этом 
году его вновь выдвинули кандидатом в депутаты  по 
избирательному округу №  2.

Фото Л . Гербылевя.
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В 1974 году В. И. Д рай 
окончил горно-керамический 
техникум в городе Сатка 
и получил направление в 
Ковдор. С тех пор на обо
гатительном комплексе на 
одного электрослесаря ста
ло больше.

За  шесть лет Вячеслав 
Иванович освоил несколь
ко смежных профессий. На 
участке флотации о нем от
зываю тся как об исполни
тельном и дисциплинирован-

рчлпш и
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ном рабочем, который вдум 
чиво подходит к выполне
нию любого задания, ус
пешно справляется с пору
ченным делом.

Строго следит Вячеслав 
Иванович за  тем, как на 

участке соблю даю тся требо
вания правил техники безо
пасности. Он общественный 
инспектор по ТБ. А вечера
ми, в дни деж урства  добро
вольной народной дружины 
комплекса его можно уви
деть на улицах города с 
красной повязкой на рукаве.

В. И. Д рай — кандидат 
в депутаты  городского Со
вета по избирательному 
округу № 6.

Фото Л. Гербылева.

власть родную нашу голосуя,
Высокое довериеД ум аю , очень правильно, 

что среди кандидатов в де
путаты  выдвинуто немало 
м олоды х людей. Конечно, 
определенны е минусы тут 
есть: недостаток опыта, зн а
ний. И  все ж е  у молодости 
огромный плюс: энтузиазм, 
энергия, ж елание вм еш ать
ся в  ж изнь, войти в нее уве
ренно и твердо. Будущ ее — 
за  молодежью .

О богатители Ковдорско- 
го Г О К а выдвинули кан 
дидатом  в депутаты  област
ного С овета народных д е 
путатов  концентраторщ ицу 
участки гравитации И. Н. 
П алайчук. Комсомолка тру
дится в:а участке пятый год, 
в ком сом ольско-м олодеж 
ной смене №  4.

К ак  и многие у  нас, на
чинала ученицей. Опыта 
никакого, а производство 
слож ное, хозяйство обш ир
ное. С чего начать, к чему 
приступить? Д евчата по
могли быстро войти в курс 
дела. Особенно Екатерина 
У льянова. У нее стаж и рова
лась новая концентраторщ и- 
ца.

А еще она очень хорош о 
помнит, с каким вниманием,

заботой отнесся к ней, уче
нице, Владимир Гаврилович 
Пархоменко, работавш ий в 
то время мастером на грави 
тации. Буквально брал за 
руку и водил по участку, 
все показы вал, объяснял, 
растолковы вал. И  д аж е  на 
экзам ен в учебно-курсовой 
комбинат вместе с нею хо
дил. Д л я  моральной под
держ ки. А теперь Ирина и 
сам а смож ет толково раз- 
объяснить все тонкости 
слож ной технологической 
цепочки.

Впрочем, пока что нель
зя со стопроцентной уве
ренностью сказать, что И. 
П алайчук знает производст
во от «а» до «я». Т ак счи
тает она сама. Так считают 
и более опытные концеит- 
раторщ ицы. Х арактерная 
особенность их профессии 
в том и сортоит, что про
цесс познания, ну, если не 
бесконечен, то, во всяком 
случае, длителен, очень дли
телен. П роработай ты хоть 
десять лет, а все равно к а 

кая-то  нова* тонкость вдруг
откроется тебе, какая-то  
закавы ка станет вдруг яс
ной и понятной.

М ного неудобств, мягко 
говоря, доставляю т концен- 
траторщ ицам трубы, по ко
торым поступает питание. 
Забиваю тся часто. По р а з
ным причинам. Тут и круп
ность м атериала влияет, и 
содерж ание твердого в ли
тании, а, главное, сами тру
бы, которые долж ны  иметь 
определенный уклон, д и а 
метр —  словом, соответ
ствовать технологическим 
требованиям, но, увы, не 
всегда соответствуют.

Всю смену концентратор- 
щицы на ногах. С ледят за 
давлением, за  плотностью 
пульпы (данные заносятся 
в ж урналы ), контролируют 
работу сепараторов, ето- 
j j o b , гидроциклонов и так 
далее.

Бы л случай несколько лет 
назад: забилась коробка
гидроциклона. Н едоглядела 
тогда П алайчук, ее была

вина. 1£ак сокруш алась!
И отходила долго. Д а  и 
сейчас с содроганием вспо- 
фйна$т тот черный в ее тру
довой биографии день. По
няла хорошо: концентрд- 
торщица долж на быть пре
дельно внимательной. Тог
да будет и план, и качест
во, и количество. Кстати, в 
прошлом месяце смена №  4 
первое место заняла на 
участке.

Конечно, проблемы есть и 
у них. Взять хотя бы частую 
сменяемость мастеров. На 
коллективе, это понятно, от
р аж ается  не самым лучшим 
образом.

И все ж е неплохой у них 
сложился коллектив—д р у ж 
ный. В случае надобности 
всякий придет товарищу на 
помощь. Пу, а провинился 
в чем — строго спросят, 
по-рабочему. Такая она, 
смена №  4, в которой тру
дится кандидат  в депутаты 
областного Совета Ирина 
Николаевнй Палай к.

Л . М А ЛЬЦ ЕВА , 
секретарь комсомоль
ской организации обо
гатительного комплек
са.

В пятый раз
О днаж ды  к ним в класс 

пришел представитель ше
фов и сказал , очень просто 
сказал :

— Я, ребята, работаю  
токарем...

К нему вроде бы после 
таких слов и интерес у не
которы х пропал — дескать, 
Подумаешь, токарь. Эка 
неяидаль. Вот если бы кос
монавт  или, скажем, по
лярник. Но случилось не
понятною: шеф так  расска
зы вал  о работе, в таких 
к р ак к ах  ж ивописал процесс 
обработки  детали, что в 
к лассе наступила удиви
тел ьн ая  тишина, будто в 
нем, кроме рассказчика, 
никогда и не было.

П отом  была экскурсия 
в цех, где стоят токарные 
станки, а возле них люди, 
сосредоточенно склонивш ие
ся над резцом. С непод
дельным интересом ребята 
наблю дали за  тем, как  из 
куска м еталла получалась 
о траж аю щ ая свет лампы 
деталь.

О днаж ды ... Вот так  это 
одн аж ды  и сыграло- свою 
роль в ж изни ученицы ш ко
лы №  17, а ныне члена н а
шего коллектива. У ж е тог
да Р а я  твердо решила 
стать металлообработчиком, 
поэтому дваж ды  в неделю 
ходила на практику в ре- 
монтно - механический цех 
осваивать токарное дело. 
Т ак что со ш кольной скамьи 
уш ла в жизнь, твердо зная, 
чем будет заниматься, — 
вместе с аттестатом  зрело
сти получила удостовере
ние токаря второго р азр я
да.

Годы летят неимоверно 
быстро. В от уж е и на тре
тий р азряд  сдала. Вчера 
была просто Р ая , сегодня— 
Раиса Иосифовна. Не при
меты старости в этом ви
дятся, а дань уваж ения че
ловеку за  то, что, не счита
ясь со временень делает 
она больше того, что ей 
предписано штатным распи
санием. П равда, по ш тату 
она сейчас не токарь, по 
состоянию здоровья приш
лось оставить станок. Не 
случись этого, Раиса И оси
фовна достигла бы тех 
вершин м астерства, кото
рые служ или бы ориенти
ром для других. Но будучи 
распорядителем работ, она 
с прежней ответственностью 
относится к порученному 
делу.

Впрочем, как и к лю бо

му поручению. Это в ее 
характере. И наче она не 
может. С каж ете — факты? 
П ож алуйста. Во-первых, 
вся трудовая ж изнь Раисы 
Иосифовны Бондаренко про
ходит в нашем коллекти
ве, а от его глаз не укроет
ся истинное отношение че
ловека к работе. Во-вторых, 
подтверждением ее добросо
вестности служ ат благодар
ности и Почетные грамоты. 
Н а цеховой Д оске почета 
все видели ее портрет, а 
нынче — на Галерее трудо
вой славы комбината.

Круг деятельности Р аи 
сы Иосифовны не ограни
чивается производством. 
Н аш  коллектив четырежды 
подряд выдвигал ее канди
датом  в депутаты  Ковдор- 
ского городского Совета 
народных депутатов, где 
она возглавляла комиссию 
по торговле и общ ественно
му питанию. М ож но только 
предполагать, сколько вре
мени уходит на эту работу. 
Ведь статус депутата о б я 
зы вает не только исправно 
посещ ать сессии, а и ак 
тивно вмеш иваться в жизнь, 
ставить в своих выступле
ниях вопросы, требовать 
их решения, не успокаи
ваться до тех пор, пока 
они не будут решены.

В том, что Раиса И оси
фовна является депутатом, 
нет ничего удивительного.
В ее характере есть все 
черты, необходимые для 
этой работы : уравновеш ен
ность, обстоятельность, уме
ние вы слуш ать собеседника, 
д ать  нужный, а, может 
быть, и единственно прави
льный совет, потребуется— 
оказать деловую  помощь. 
По натуре она спокойный 
человек, но никогда не от
ступит от своего из-за по
кладистого характера. Где 
интересы коллектива требу
ют проявить твердость — 
будьте уверены, она ее 
проявит.

В пятый раз наш  коллек
тив выдвинул Раису И оси
фовну Бондаренко канди
датом  в депутаты  Ковдор- 
ского городского Совета 
народных депутатов. И в 
качестве напутствия хочу 
пож елать ей и дальш е быть 
такой ж е отзывчивой и доб
рой, и дальш е с такой у<е 
напористостью трудиться 
на благо цеха и города.

Н. А ЗА РЕН К О ,
техник-технолог РМЦ
Ковдорского ГОКа.

— — 1

С разу со школьной скамьи Галя Антонова пош ла на 
завод. В Ярославле на «Красном маяке» работала она 
электросварщ ицей, затем т— слесарем-сборщ иком.

В Ковдор приехала в 1977 году и поступила ученицей 
электромонтера в цех сетей и подстанций комбината. 
Быстро освоила новую специальность. Сейчас она уж е 
сама помогает новичкам приобретать необходимые на
выки в работе. Не раз побеж дала Галина М ихайловна 
в соревновании за  звание «Лучший по профессии».

В этом году Г. М. Антонову во второй раз выдвину
ли кандидатом в депутаты районного Совета.

Фото Л .  Гербылева.

Свыше 20 лет работает на обогатительном комплексе 
Никита Васильевич Ж игальцев. З а  трудовые успехи 
опытный электрослесарь награж ден орденом «Знак По
чета», знаками «Победитель социалистического сорев
нования» (в 1976, 1978, 1979 и 1980 годах), «Ударник 
IX пятилетки» и «Ударник X пятилетки».

Несколько лет Никита Васильевич возглавляет фаб
ричный комитет комплекса, товарищ еский суд участка 
дробления. В прошлом созыве депутат районного Со
вета Н. В. Ж игальцев был членом комиссии по строи
тельству, промышленности и сельскому хозяйству. В 
этом году товарищ и по работе вновь выдвинули его 
кандидатом в депутаты  районного Совета.

Фото Л. Гербылева,



Анатолий Васильевич Южаков — кандидат в депу
таты городского Совета по избирательному округу № 30.

Фото Н. Ганиевой.

На теплоэлектроцентрали Ковдорского ГОКа Галина 
Ивановна Уткина работает аппаратчиком химводоочист- 
ки четвертый год. И за такой короткий срок в совершен
стве изучила новую профессию. Об этом свидетельст
вуют звание «Ударник коммунистического труда» и не
однократные победы в соревновании за звание «Лучший 
по профессии».

Г. И. Уткина — кандидат в депутаты городского Со
вета. Фото Л . Гербылева.

Специальность водителя Владимир Александрович 
Ссрмягин изучил на дорогах Джамбульской области. А 

два года назад приехал в Ковдор. На базе отдела ра
бочего снабжения парню доверили автокран. И Влади
мир бережно относится к своей технике. Исключительно 
добросовестно выполняет любое поручение.

Коллектив ОРСа выдвинул В. А. Сермягина кандида
том в депутаты городского Совета.

Фото Л . Гербылева.

25 марта 1955 года боль
ш ая группа жителей Ж д а 
новского района города Л е 
нинграда выехала на освое
ние целинных и залеж ны х 
вемель К азахстана. В чис
л е  трехсот пассажиров на
ходился и Геннадий Н ико
лаевич Чикунов, которому 
в то время было немногим 
более двадцати  лет. Ехал 
по путевке комсомола и по 
вову сердца.

С большим трудом д а 
лись последние километры: 
Иртыш  разлился, машины 
застряли — все пришлось 
выносить на своих плечах. 
П ервого апреля прибыли 
на место, вбили колышек с 
табличкой: «Совхоз имени 
Ж данова». В мертвой бес
крайней степи вырос еще 
один палаточный городок.

Сначала Чикунов трудил
ся разнорабочим, а вскоре 
приобрел специальность 
тракториста. Р аботал  на 
ДТ-54, МТЗ-2, С-80. Ж или 

-Псе друж но, коммунами. За  
землю бились денно и нощ 
но. И надо ли говорить, к а 
ким энтузиазмом горели их 
сердца?! И о том, как  было 
трудно?.. Но никогда не 
унывали первоцелинники. 
В ы далась свободная минут
ка  — и вот уж е в натру
женных руках пахаря зали 
вается озорная тальянка, и

Целинный характер
десятки молодых голосов 
поют так, что степь зам и
рает.

П ять лет, пять ярких не
забываемых лет отдал ос
воению целины Г еннадий 
Николаевич Чикунов. Р а с 
пахали более 40 тысяч гек
таров, разбили яблоневый 
сад, саж али и выращивали 
бахчевые культуры. П осе
лок построили. Д о  сих пор 
встречаются друзья-целин
ники и с волнением вспоми
нают минувшие дни, моло
дея душой и сердцем. По
следний раз собирались 
вместе в марте в Л енингра
де. Многие из них стали из
вестными людьми: профес
сор, журналист, инженер...

Д а, у нашего Геннадия 
Николаевича рабочая до л ж 
ность, но он не менее изве
стен. Посмотрите, кто у не
го в подчинении в админи
стративной комиссии при 
Ковдорском райисполкоме, 
которую как депутат он 
возглавляет: руководители
да ответственные лица.

Вовсе не случайно начал 
я свой рассказ о кандидате 
в депутаты районного Сове
та  с тех памятных целин
ных событий. Целина всем

им дала многое, очень мно
гое. Поистине, она подняла 
их, закалила, научила по-на
стоящ ему трудиться, воспи
тала такие ценные качества, 
как коллективизм, товари
щество, взаимопомощь...

Я давно и очень хорошо 
знаю Геннадия Н иколаеви
ча. Обаятельный, честней
шей души человек. А какой 
чудесный он рассказчик! 
Нет просто возможности по
ведать о всех событиях его 
трудной, но интересной судь
бы. Блокадный Ленинград. 
Смерть матери. Эвакуация. 
Без вести пропавший отец. 
Вновь Л енинград и работа 
на одном из заводов...

В Ковдоре Геннадий Н и
колаевич с 1960 года, сна
чала — в геологоразведоч
ной партии, с 1969 года — 
на руднике «Ж елезном». 
Сейчас мы с ним работаем 
электрослесарямн в энерго
служ бе рудника.

Большую помощь мне как 
партгрупоргу участка ока
зы вает Г. Н. Чикунов. 
Молчком на собрании ни
когда не отсидится. Если 
нужно — скаж ет о недо
статках прямо, открыто.

Часто выступает у нас с

политинформациями. К ним 
всегда тщ ательно готовится, 
подбирает литературу. О т
того и говорит ярко, убеди
тельно, доходчиво.

И по работе к нему ника
ких претензий. Сам, по сво
ей инициативе оборудовал 
помещение, где производит
ся вулканизация кабелей. 
Постоянно борется за эко
номию материалов. Если, 
допустим, раньш е кусок в 
50 метров не использовали, 
то сейчас все идет в дело, 
хотя сращ ивание повреж 
денного кабеля. — процесс 
трудоемкий, непростой. Д а  
и вообще замечу, что на 
руднике, при нашей энерго
вооруженности, забот и хло
пот у элсктрослесарей пре
достаточно.

Мы единодушно вновь 
выдвинули кандидатом в 
депутаты Геннадия Н икола
евича Чикунова. Он дал 
свое согласие баллотиро
ваться по избирательному 
округу №  31. Не сомневаем
ся в том, что с честью оп
равдает доверие избирате
лей. Порукой тому •— вся 
его ж изнь и деятельность.

А. ЧЕМ ЕРИ С, 
электрослссарь участка 
энергоснабжения руд
ника «Железный», д о 
веренное лицо канди
дата в депутаты.

Нелегкие заботы
Д ва года назад  в город

ском Совете народных де
путатов мне вновь поручи
ли возглавить комиссию но 
торговле и общественному 
питанию. О бязанности очень 
хлопотные, требующие и 
усиленного внимания, и 
большого времени, а под
час — настойчивости и д а 
ж е упорства.

Почти все наказы, кото
рые дали нам избиратели, 
мы выполнили. Какие это 
наказы ? Открыть в городе 
салон для новобрачных, ре
сторан «Север», стол за к а 
зов при «Универсаме». О т
ремонтировать столовую 
завода  Ж Б И .

О стался еще один наказ, 
который сейчас находится 
в стадии решения: открыть 
м олодежное кафе. Много мы 
занимались этим вопросом, 
что называется, все пороги 
у  начальника О РС а обили, 
но тот все ссылается на 
нехватку средств. Все же 
думаем, что молодежное 
каф е в городе будет — в

одном из залов столовой
№  ю .

Много поступало к нам 
писем, заявлений и ж алоб 
от трудящ ихся. А раз по
ступил сигнал — идем, вы
ясняем, разбираемся, стар а
емся помочь. П роводят где- 
то уценки, переоценки — 
не обойтись без депутата,' 
как не обойтись без него и 
при описи имущества раз
водящ ихся супругов. Все 
это, конечно, требует массу 
времени. Кроме того, участ
вуем в комплексных про
верках совместно с горторг- 
инспекцией и группой на
родного контроля, дабы 
исключить параллелизм в 
этом деле.

А взять, к примеру, про
блемы семей, живущих в 
деревянном фонде. Автобу
сы там не ходят, магазина 
нет. Выступала я по это
му поводу на сессии горсо
вета с депутатским запро
сом. Говорят, в нынешней 
пятилетке вопрос решится. 
Хорошб еще, что не в сле

дующей! А если серьезно, 
то улучшить быт этих лю 
дей необходимо как можно 
раньше.

Н а последней сессии вновь 
касались бед жителей домов 
№  15 и 16 в Микрорайоне. 
Постоянно там сырость, 
подвалы затоплены, разво
рочена земля, трубы торчат. 
Кстати, на недавней встре
че с избирателями (я опять 
выдвинута кандидатом в 
депутаты городского Сове
та) в наказах снова фигу
рировал этот участок. П о
нятно, что пока работники 
Ж К У  не примут всех мер, 
жильцы не успокоятся. Во
прос будет у нас на конт
роле.

Конечно, приятно бы ва
ет, когда удается «пробить» 
какую-нибудь сложную про
блему. Так было с автобус
ной остановкой, которую 
сделали напротив район
ного исполнительного ко
митета. Вспоминается в свя
зи с этим одно мое депу
татское дежурство: на при
ем пришли 37 (!) жителей 
улиц Комсомольской и Фе
дора Коновалова.

Разумеется, то, о чем рас

сказываю , сделано силами 
всей пашей комиссии. О дно
му человеку это просто не 
под силу. И главной моей 
помощницей во всех делах 
является депутат городского 
Совета Лю дмила Васильев
на Рыльская. Если пору
чишь ей что-нибудь сделать, 
считай, что уж е выполнено. 
С ам ая исполнительная она 
у нас в комиссии, сам ая до б 
росовестная.

Знаю , что и на производ
стве Л . В. Ры льская поль
зуется авторитетом и ува
жением. Работает онаэлех- 
тросварщицей на участке 
дробления обогатительного 
комплекса. Ударник комму
нистического труда. Н еод
нократно выходила побе
дителем социалистического 
соревнования за  звание 
«Лучший но профессии». И 
в этом году товарищ и по 
работе вновь выдвинули 
Людмилу Васильевну кан
дидатом в депутаты город
ского Совета.

Р. БОНДАРЕНКО, 
распределитель работ 

ремонтно-механического 
цеха Ковдорского 
ГОКа.

Весомый 
багаж

коммуниста
М астера по ремонту элек

трооборудования Геннадия 
Викторовича Чечулина пре
красно знаю т в цехе тех
нологического транспорта 
все — от рабочих до на
чальника цеха. Г. В. Чечу
лин — активнейший общ ест
венник. Не раз он избирал
ся депутатом районного 
Совета. И  нынче — вновь 
кандидат в орган народной 
власти от транспортников.

Геннадий Викторович — 
председатель группы народ
ного контроля ЦТТ. И на
до сказать, что деятель
ность его на этом посту не 
всякому руководителю со
здает хорошее настроение. 
Иной раз так допечет сво
ими актами — взвоет не
радивый хозяйственник: 
«Спасения нет от этого Ч е
чулина!». Но делать нечего: 
приходится разбираться в 
неполадках, отдавать рас
поряжения, виновных нака
зывать, словом, принимать 
самые действенные меры. 
Иначе покоя не жди. Чечу
лин не из тех, кто на пол- 
пути останавливается. Его 
полумерами не удовлетво
ришь.

Группа, которую он воз
главляет, — одна из луч
ших на комбинате. Н едав
но из Москвы был предста
витель, проверял деятель
ность народных контроле
ров. Отметил хорошую ра
боту дозорных цеха техно
логического' транспорта.

И в самом деле, народ 
здесь подобрался боевой, 
зубастый. Таким, как  го
ворится, палец в рог не 
клади. И бригадиру автоэлек
триков Н. С. Грапелю, и 
водителям И. И. Дорофееву,
Н. Г. Гудею, и автослеса
рям А. И. Ж уравлеву, В. И. 
Николаеву, и аккумулятор
щику В. Е. Азаренку, и м а
стеру по электрооборудо
ванию В. Н. Попугаеву 
(заместителю председателя 
группы Н К ) да и другим 
(всего 11 человек) ни прин
ципиальности, ни энергии 
не занимать.

Работаю т мобильно, опе
ративно. Николай Семено
вич Грапель, например,

владеет фотоаппаратом. 
Так что рабочие и руково
дители цеха всегда имеют 
возможность полюбоваться 
на результаты  очередного 
рейда.

К ак правило, в проверках 
участвуют и «комсомоль
ские прожектористы». М о
лодеж ь учится непримири
мости, принципиальности у 
старших товарищ ей и преж 
де всего — у Чечулина.

Если что не так, он нико
го не помилует. Но все — 
по справедливости. Оттого 
и авторитетом пользуется, 
оттого и прислушиваются 
к его мнению, считаются с 
ним.

Воля, настойчивость, це
леустремленность — вот 
что способствует его успе
ху. А взять, к примеру, де
журство Д Н Д : не при
шел — пеняй на себя. Коу- 
то отреж ет Чечулин: «Сам 
виноват. Д ум ать надо. Все 
так все». П облаж ки нико
му никакой не будет.

О работе народных кон
тролеров тож е судят по ко
нечному результату. Д л я  
них главное — конкретные 
меры, принятые по их ак 
там. А насколько быстро 
администрация ЦТТ реаги
рует на сигналы народных 
дозорных, можно судить 
хотя бы по такому факту. 
Прошел рейд по экономил 
горюче-смазочных материа
лов и энергоресурсов. 20 
февраля народные контро
леры составили акт, а уж е 
через шесть дней начальник 
цеха издает распоряжение, 
в кбтором всем виновникам, 
поименно перечисленным, 
воздает в соответствии с 
«заслугами».

И как у мастера забот у 
него хватает. Нужно обес
печить бесперебойное и без
аварийное снабжение всех 
участков электроэнергией, 
проследить за качеством и 
своевременным выполне
нием П П Р электрооборудо
вания. А работа с людьми!? 
13 человек все-таки в под
чинении. М астером, правда, 
Г. В. Чечулин не так д а в 
но, поэтому трудности кое- ■ 
какие есть. Зато ' он хоро- I 
ший практик и теоретиче
ски подкован, грамотен. С 
таким багаж ом вполне 
можно отправляться в лю- I 
бую дорогу, как,ой бы труд- i 
ной она ни была.

А. КУЗНЕЦОВ, I
секретарь партбюро це
ха технологического j
транспорта. >

за партию мы голос отдаем! 20 ИЮНЯ



ф Конкурс Ф  20 июня —  День медицинского работника

В честь Д ня м олодежи и 60-летия образования СССР 
м аляры -ш тукатуры  ремонтно-строительного цеха приня
ли участие в конкурсе на звание «М астер — золотые 
руки». Конкурс проводился в общ ежитии № 1 (К ирова, 
3 ). Победителям В. Н. Алтуховой, В. М. Евстигнеевой, 
А. Н. Тухветовой, Н. В. Феофановой вручены ценные 
подарки.

На снимке: четко работаю т А. Н. Тухветова и Н. В. 
Ф еофанова.

Фото Н. Ганиевой.

1962 год —  1982 год

Испытание выдержали
Радостное событие про

изошло на ударной Ков- 
дорской стройке вечером 20 
июня. После завершения 
монтажных и наладочных 
работ на нитке дробления 
началось комплексное испы
тание механизмов. Щековая 
и конусные дробилки кор
пусов крупного, среднего 
и мелкого дробления, пита
тели и виброгрохота, кон
вейеры и другое оборудо
вание испытания вы держ а
ли. Правда, были выявлены

отдельные недостатки, но 
их монтажники обязуются 
устранить в кратчайшие
сроки.

21 июня монтажники со
вместно с электриками уча
стка «Севзапэлектромонта- 
жа» прокрутили часть кон
вейеров, шесть классифика
торов и часть других меха
низмов корпуса обогаще
ния.

(«Кировский рабочий» 
№  74 от 22 июня 1962 
года).

ф От пятницы до пятницы

Культурная  
хроника

Л ш ер агу р и ы й  праздник 
Дни Баренцева моря пришел 
ш  в наш горбд. Г остями •
тружеников Ковдорского 
горно-обогатительного ком
бината на сей раз были чле
ны Союза писателей Глеб 
Горышин, Александр Б оло
тов и Свягозар Варченко.
Они выступили на обогати
тельном комплексе, в управ
лении комбината, во Д в о р 
це культуры, где встрети
лись с членами клуба поэ
зии «Факел», участниками 
художественной сам одея
тельности.

* * *
Д ва  дня в Ковдоре шли 

гастроли Мурманского д р а 
матического театра — спек
такль «Ретро» по пьесе А. 
Галина. И надо сказать, 
что артисты играли На м а
ленькой, технически не осна
щенной сцене ничуть не ху
же, чем у себя в драмтеат- 
ре. А может, д аж е  и луч
ше.

— Секретов нет, — пове
дал заслуженный артист 
РС Ф С Р Лёонид Ниценко,
—в Ковдоре  я уж е четвер
тый раз. Очень люблю ков- 
юрчан.  Более благодарных 
зрителей на всем Кольском 
полуострове не встречал.

А зрители? Те, кто при
шел, не пож алели. Иначе 
как объяснить несмолкаемые 
аплодисменты во время дей
ствия и овации в конце к а ж 
дого спектакля (а их было 
три). И цветы артистам ■-

такая редкость в нашем го
роде.

Были, разум еется, и пус
тые места в зале. Увы! Н е
которых ковдорчан не отор
вать от телевизионных ящ и
ков ни обилием рекламы, ни 
даж е  доставкой билетов на 
работу, домой. Это особый 
род зрителей-скептиков.

Хочется верить, что в сле
дующий раз при появлении 
рекламы М урманского о бла
стного- драматического теат
ра таких зрителей будет 
меньше. Артисты того з а 
служ иваю т и умением под
бирать репертуар, и способ
ностью дойти до каж дого 
с и д я щ его 'в 1 зале. А главное, 
встречи с этим коллективом 
— праздник. Так зачем ли 
ш ать себя радости общения 
с интересными людьми?

* * *
Больш им праздничным 

«огоньком» закончилась по
севная кампания в -поселке 
Л ейпи' — подсобном хозяй 
стве Ковдорского ГОКа.

В программу вечера очень 
кстати вписалось выступле
ние эк и п аж а ; агитпоезда ЦК 
В Л К С М , «Ленинский комсо
мол», побывавш его в гостях 
у ковдорчан.

П редставители агитпоезда 
Ц К  В Л К С М  (в - их числе 
вокально-инструмеитальиын 

ансамбль «Ф ортина») встре
тились с обогатителями 
Ковдорского ГОКа, ветера
нами Великой О течествен
ной войны — членами клу
ба «Фронтовой огонек», вы
ступили такж е  и на моло
деж ном  вечере.

За редактора 
С, РА Д И Щ ЕВ С К А Я .

Цех 
здоровья

Говорят, у  семи нянек 
дитя без глазу. А мы, попа
дая  в санаторий-проф илак
торий К овдорского ГОКа, 
становимся дитем... 50 с 
лишним нянек: врачей, се
стер, санитарок и, конечно 
же, работников питания во 
главе с ш еф-поваром Л и 
дией Федоровной Л агуно
вой. Дитем обласканным, 
понятым, довольным и л е 
чением, и обхождением.

У коллектива проф илак
тория за десять с неболь
шим лет слож ились свои 
традиции, накопился опыт 
в профилактическом озд о
ровлении тружеников К ов
дорского ГОКа (говоря 
языком профессиональным). 
И тем не менее, всегда по
раж аеш ься, как  ум удряет
ся наш коллективный ле
карь реш ать вопросы про
филактики в комплексе, со
общ а. М ногое здесь уди вля
ет. К  некоторым вещам 
так  и не привыкаеш ь за 
все время отдыха.

К ак хватает терпения и 
приветливости у оф ициан
ток Нины П анкратовой и 
Раи  Хурматулиной. З а  день 
деж урную  ф разу  — «П ри
ятного аппетита!» — они 
произносят по крайней ме
ре раз триста.

Выходит за  рамки -инст
рукции н стол, на котором 
стоят шесть-семь различ
ных отваров трав. О бреме
нительно — раз, объемы 
(!!!) —• два. (Таблетки,
микстуры — куда как  удоб
нее).

Но больше всего п о р аж а
ет умение персонала лечить 
добрым словом н улыбкой. 
Об этом — основная часть 
записей в книге отзывов и 
предложений: «К ак всегда 
с большим сожалением по
кидаеш ь этот гостеприим
ный дом...». Или: «Уколы, 
поставленные Аллой П ав 
ловной Левкиной, — одна 
приятность». А добрые сло
ва о чудодейственных ру 
ках массаж истки Нины П а- 
рменовны Бестужевой! «Она 
мож ет все» —  общее мнег 
ние лечившихся у  нее. По- 
истине чудеса творит меди
цинская техника в руках 

сестер физиокабинета Зои

Федоровны Кузнецовой и 
Лю дмилы М ихайловны 
Больш аковой.

Трудно в небольшой за 
метке перечислить фамилии 
всех сотрудников проф илак
тория. К аж ды й из них от 
санитарки до врача на сво
ем месте добросовестно и 
честно вносит вклад в об
щее дело профилактики з а 
болеваемости в Ковдор- 
ском ГОКе. В цифрах это 
вы глядит так: только за
1980 год экономический эф 
фект на 1 рубль затрат  со
ставил 2 рубля 24 копейки. 
О бъясняю  популярнее: на
1.644 дня в вышеуказанный 
год сократили заболевае
мость. Эффект 1981 года 
пока не посчитан. Не со
мневаюсь, что он будет со
лидным.

Н. Н И КИТИНА .

Низко вам  
поклониться

хочу

Даем 
справку!

ВО ДВОРЦЕ 
КУЛЬТУРЫ ИМЕНИ 
50-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ

18 ию ня—  Танцевальный 
вечер (20). Торжественная 
регистрация новорож ден
ных, посвящ енная выборам 
в местные Советы народных 
депутатов (12).

20 июня — Концерт для 
избирателей (12).

25 июня — Тематический 
вечер и концерт для рацио
нализаторов и изобретате
лей К овдорского ГОКа 
(16). Выпускной вечер ш ко
лы №  1 (19).

КИНО
19 июня — «Цветок как

туса» (16, 18).
20 июня — «На графских 

развалинах» (14). «Красные 
дипкурьеры» (16). «Цветок 
кактуса» (18).

22 июня — «Тайна запис
ной книжки» (19, 21).

24 июня — «Вечерний ла
биринт» (19, 21).

25 июня — «Приключения 
велосипедистов» (10-40).

*
В КИНОТЕАТРЕ 

«ЮНОСТЬ»
18—20 июня — «Бешеные 

деньги» (12, 14, 16, 18-15,
2 0 , 2 2 ) .

21—22 июня — «Третьего 
не дано», в двух сериях (12, 
15, 18-15, 21).

23—27. июня — «Пришло 
время любить», в двух се
риях .(12, 1 8 4 5 , 2 1 ), «Две

строчки мелким шрифтом»
(14-30, 16-30).

* * *
Н а летний период детские 

сеансы переносятся со втор
ника на среду, с воскре
сенья на суббрту. Н ачало 
сеансов в 10-30.

4"

ПОБЫСТРЕЕ, 
ПО Ж АЛУЙСТА!

Убедительно просим всех 
пропагандистов и слуша
телей вернуть книги, взя
тые в кабинете политпро
свещения парткома Ков
дорского ГОКа на время 
учебы, в связи с инвента
ризацией библиотечного 
фонда.

Кабинет политпросве
щения.

+
НЕ ОТКАЖУТ  

НИКО М У
Ателье районного комби

ната бытового обслиж ива- 
иия населения принимает 
в неограниченном количест
ве заказы  на пошив верх
ней мужской одеж ды.

Зак.азы на пошив верхней 
женской одеж ды  принима
ются без предварительной 
записи.

+
ПРИОБРЕТИ 

СПЕЦИАЛЬНОСТЬ
Мончегорское монтажное 

управление треста «Пром- 
вентиляция» приглашает 
выпускников 8-х классов 
продолж ить учебу и полу
чить профессию слесаря- 
вентиляционинка но монта
жу и изготовлению систем 
вентиляции и кондициониро
вания воздуха в профессно-

заболел. Потом сам а зак о 
лебалась, поскольку я у ж ас 
ная трусиха. Так и протяну
ла до нынешнего года.

Что я перенесла за эти 
пять лет, сколько мучилась 
— рассказать трудно. С 
каж ды м  годом чувствовала 
себя все хуж е и хуж е. С та
ла, очень быстро уставать, 
нервничать из-за каж довв 
пустяка, суетиться не по де
лу. П оявилась сонливость, 
вялость. Д а  и сердце нача
ло покалывать. А я все ни
как  не могла решиться на 
операцию.

И  уж  когда совсем нев
моготу стало, поехала в 
Ковдор к хирургу. Принял 
меня М ихаил Николаевич 
Вишнев. Осмотрел, вы слу
ш ал и так  душ евно погово
рил со мной, что я решила: 
пусть он меня и оперирует. 
В М урманск ехать о тказа 
лась. Н астолько поверила 
Вишневу, что только у него 
и хотела лечитьея.

21 апреля легла в цент
ральную  районную больни
цу, а через два дня М ихаил

Николаевич прооперировал 
меня. Помогали ему хирур
ги Евгений Владимирович 
Д у д як  и Александр А на
тольевич Кузнецов. Они по
том и в палату ко мне захо
дили, посмотреть, как  я себя 
чувствую. Через две недели 
меня выписали из больницы. 
Совсем другим человеком 
стала, ©пять радость вер
нулась в наш дом. Низкий 
поклон за  это вам, М ихаил 
Николаевич, Евгений В лади
мирович и Александр А на. 
тольевич!

А еще спасибо црлы м  се
стричкам Александре Сте
пановне Ильиной, Татьяне 
Александровне Ш умейко, 
Валентине Нцколаейне Бе- 
ляйковой, Л ю дмиле В а 
сильевне Козловой и сани
тарке Г алине Степановне 
Вараксиной, которые помог
ли поставить меня на ноги, 
ободряли добрым и ласко
вым словом.

9 . РЫ ЦАРЕВА,

ж ительница поселка
ЕнскиК.

К аж ется, вроде недавно 
приехала девчонкой я на 
Север, а уж е 26 лет прошло. 
Здесь и зам уж  вышла, троих 
детей родила. С тарш ая дочь 
уж е в институте учится. 
Сын на руднике «Чалмозе- 
ро» экскаваторщ иком рабо
тает, по стопам отца пошел. 
А младшенький в сентябре 
в первый класс пойдет. 
Семья друж ная. В этом го
д у  серебряная свадьба. Все 
у нас хорошо. К азалось бы, 
ж иви и радуйся. Но пристиг
ла меня болезнь. Д а  так, что 
белый свет немил стал.

П оначалу-то, когда 15 лет 
назад  врачи обнаруж или у 
меня увеличение щ итовид
ной ж елезы , я не очень з а 
волновалась, поскольку чув
ствовала себя неплохо, ни
что меня не беспокоило.

Только в 1977 году бо
лезнь сильно дала  о себе 
знать. Енский врач, к кото
рому я обратилась, меня 
направил на обследование в 
Ковдорскую  центральную  
районную больницу. Д иагноз 
тот ж е: узловой нетоксиче
ский зоб. П оехала в област
ную больницу. М урманские 
медики убедили меня в не
обходимости операции. Со
гласилась, но тут заболел 
муж , и операцию пришлось 
отлож ить. П отом ребенок

Отдохнуть бы,
Но вам только снится покой.
Врач один, а болезней —  море...
И опять бесконечный невидимый бой.
Два противника —  радость и горе 
В поединке извечном м еж ду собой 
Не уставая спорят. Ф ото А. Азаренко.

нальном училище №  6 г. 
В ладимира. Срок обучения 
3 года.

Училище располагает со
временной учебно-производ
ственной базой. П оступив
шие находятся на полном 
государственном обеспече
нии. Срок обучения вклю 
чается в трудовой стаж , 
время прохож дения произ
водственной практики в рай
онах Крайнего С евера учи
тывается при начислении 
полярных надбавок.

Ежегодную  производст
венную практику учащ иеся 
проходят на участках М он
чегорского м онтаж ного уп
равления треста «Промвзн- 
тиляция» и по окончании 
училища направляю тся на 
постоянную работу в управ
ление.

Д л я  поступления необхо
димо представить следую 
щие документы: заявление 
о приеме на учебу на имя 
директора училища, доку
мент об образовании, справ
ку о состоянии здоровья 
(форма 286), справку с ме
ста ж ительства, 6 фотокар
точек (3x4).

Документы  направлять пс 
адресу: 184280, г. Монче
горск-7, Мончегорское мон
таж ное управление треста 
«Промвентиляция».

ТРЕБУЮТСЯ!
Управлению О РС а — 

начальник контрольно-реви
зионного отдела (оклад 150 
рублей), руководитель сек
тора учета финансово-рас
четных операций (оклад 130 
рублей), старшие бухгалте
ры (оклад 100 рублей),

Б азе  * О РС а срочно — 
грузчики (оплата сдельная), 
заведую щ ие складам и (ок
лад  110— 120 рублей), ма
стер по эксплуатации меха
низмов (оклад 135 рублей), 
опытный прораб ремонтно- 
строительных работ (оклад 
170 рублей).

З а  справками обращаться 
в отдел кадров О Р С а . К ов
дорского ГОКа.

* * *
Райбыткомбинату срочно 

— старший бухгалтер (на 
правах главного, оклад 140 
рублей), бухгалтер и кассир- 
техничка в парикмахерскую,

4-

МЕНЯЮ
тр е х к о м н атн у ю  к в а р т и р у  (43 
к в а д р а т н ы х  м е т р а ) , на четв ер 
том  э т а ж е  ки р п и ч н о го  д о м а  на 
равн о ц ен н у ю , д в у х ко м н атн у ю  
или  ч а стн ы й  се к то р  в лю бом  
городе или  р а й ц е н т р е  У краины .

О б р а щ а т ь с я  по тел еф он у  
71-338 с 9 д о  17 ч а со в , или по 
ад р е су  М и кр о р ай о н , 2, кв. 93.
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